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1"" РАНДИОЗНЫЕ задачи 
* хозяйственного и куль

турного строительства сто
пят перед партийными орга
низациями промышленных 
Предприятий. Осуществляя 
повседневный контроль за 
деятельностью администра
ции, хозяйственных руково
дителей, парткомы и пар
тийные бюро призваны на-* 
правлять работу коммуни
стов, профсоюзных, комсо
мольских и других общест
венных организаций на пре
творение в жизнь решений 
XXIII. съезда КПСС. Неиз
меримо возросла роль пар
тийных. организаций про
мышленности сейчас, когда 
коллектив каждого пред
приятия готовится или уже 
встал на. рельсы новой эко- 
номичосксй реформы.

В этих условиях, как ни
когда. важное значение при
обретает четкая и в то же 
время большая организа
торская и воспитательная 
работа цеховых партийных

ОСНОВА ИНИЦИАТИВЫ
организации, этих низовых 
звеньев нашей партии. Это 
от их деятельности зави
сит, какую роль занимают 
рядовые коммунисты на 
производстве и в общест
венной жизни.

Вот почему вопросы дея
тельности, боевитости цехо
вых партийных организаций 
повседневно • находятся в 
центре внимания партко
мов Новотрубного, Старо
трубного заводов, партий
ного бюро Первоуральско
го рудоуправления. Парт
ком Новотрубного завода, 
например, еженедельные 
аппаратные совещания про
водит с участием секрета
рей цеховых партийных ор
ганизаций, учит, их.партий
но-организационной % и пар
тийно-политической работе, 
тому, как на деле надо ис
пользовать право контроля

за хозяйственной деятель
ностью администрации.

На своих заседаниях 
партком заслушивает отче
ты секретарей, обобщает 
положительный опыт рабо
ты, требует соблюдения 
уставных сроков в проведе
нии партийных собраний, 
обязательной учебы комму
нистов в системе партийно
го просвещения. В дни тру
довой вахты в честь 50-ле
тия Советской власти парт
ком Новотрубного завода 
много внимания уделил ро
ли цеховых партийных ор
ганизаций в развитии мас
сового социалистического, 
соревнования 'за право на
зываться коллективом име
ни 50-летия Советской вла
сти, а итогом тому стало 
Памятное знамя, "присуж
дённое коллективу завода 
ЦК КПСС, Президиумом

Верховного Совета СССР, 
Советом Министров СССР 
и ВЦСПС.

Но есть еще в нашем го
роде такие парткомы и пар
тийные бюро на̂  промыш
ленных предприятиях, ко
торые слабо руководят це
ховыми партийными орга
низациями, не учат их се
кретарей постигать методы 
и формы партийно-органи
зационной и партийно-по
литической работы, терпимо 
относятся к нарушениям 
уставных требований пар
тии. Свидетельством тому 
может быть партком узло
вой станции Кузино, воз
главляемый секретарем 
М. Н. Мерзляковым. Толь
ко отсутствием контроля с 
его стороны можно объяс
нить такой факт, что в пар
тийных организациях 4 ди
станции связи, станции Ку

зино, пункта технического 
осмотра и других служб в 
летний период не соблюда
лись сроки созыва партий
ных собраний. Беспринцип
ность парткома привела к 
провалу с подпиской на га
зеты и журналы на 1968 
год. Секретари партийных 
организаций, руководители 
служб эту важную полити
ческую кампанию с первых 
же дней пустили на само
тек. И вот результат: к на
чалу второй половины но
ября в депо, например, 
«Правду», городскую газе
ту «Под знаменем Ленина» 
выписала лишь незначитель
ная часть коммунистов. А 
остальные? Как же они бу
дут знать жизнь страны и 
города?

Низким остается уровень 
руководства цеховыми пар
тийными организациями на 
І-Іовоуткинском заводе «Ис
кра»." В третьем, четвертом 
цехах, в отделе техническо
го контроля секретари пар

тийных организаций не со - 
ставляют планов работы. А 
в партийной организации 
заводоуправления до ок
тября, более чем полгода, 
не проводились партийные 
собрания. Сказались ото
рванность партийного бюро 
и его секретаря А. Ф. Баб
кина от цеховых партийных 
организаций, незнание того, 
что делается в этих низо
вых звеньях заводской пар
тийной организации. Только 
бесконтрольность партийно
го бюро, низкая требова
тельность к секретарям пар
тийных организаций второ
го, третьего, пятого и дру
гих цехов привела к тому, 
что на протяжении двух 
лет эти партийные органи
зации не приняли в партию 
ни одного человека.

Недавно бюро горкома 
КПСС рассматривало зада
чи улучшения руководства 
цеховыми партийными ор
ганизациями на заводе 
«Искра». Секретарю парт
бюро этого предприятия 
А. Ф. Бабкину указано на 
недостатки, предложено в 
корне изменить отношение 
к руководству низовыми 
звеньями заводской партий
ной организации. Иб^ ини
циатива цеховых коммуни
стов должна расти и ши
риться, особенно сейчас, 
когда резко возросли мас
штабы хозяйственной, по
литической работы на про
мышленных предприятиях, 
когда решаются задачи мо
билизации трудящихся на 
досрочное выполнение зада
ний пятилетки.

Вместе и силы удваиваются / / і і і і і  л и ѵ т  'п я т и л е т к а -р у б е ж  к аж д о го . 
П Л і и Л  А т і п і / А  • каком  т в о й  личный п л ан ?

Рассказы вает Н. Буренок, 
бригадир изолировщ иков С У  №  4

Хорошо мы потруди
лись в юбйлейную вах
ту. Нормы выработки 
за десять месяцев 
бригада выполнила на 
177 процентов. Кол
лектив дружный, спаян
ный, к делу все отно
сятся добросовестно. 
Из 28. человек боль
шинство владеет тремя- 
четырьмя смежными 
профессиями. К приме
ру, Надя Кадочигова, 
Катя Трегубова, Поли
на Васькова, Катя Б у
ренок. И изолировщи
ки, и плиточники, и

кровельщики, ' могут 
вести укладку плит
ки ПХВ, наклеивать 
линолеум. Так что с 
любым заданием справ
ляются быстро и ква- 
ЛпёшцТТрованно. Все 
это и помогает нам до
биваться успехов. Ведь 
уже сейчас бригада ра
ботает в счет марта 
1969 года. Так что име
ем полную возможность 
завершить пятилетку 
досрочно. Резервов, 
как мы подсчитали, .до
статочно.

Так, постараемся до

биться, чтобы все без 
исключения рабочие 
владели тремя-четырь- 
мя основными смежны
ми специальностями: 
плиточника, изолиров
щика, кровельщика. 
Ибо специфика работы 
такова, что приходится 
делать различные рабо
ты: изолировать, на
клеивать плитку и ' ли
нолеум, готовить полы 
и многое другое. По
этому _ взаимозаменяе
мость играет важную 
роль в повышении про
изводительности и каче
ства. Действительно, 
когда человек может 
выполнять ряд дел на

одном доме, тогда не 
нужно перебрасывать 
людей с объекта на 
объект.

Хороший помощник 
— знания. Учатся у 
нас многие. Нина Роди- 
•онова, Катя Трегубова, 
Николай Старков, Люд
мила Козырева, Васи
лий Коврнжных — по
сещают. строительный 
техникум. Несколько 
человек готовятся по
ступать туда. Н. Кадо
чигова и К. Ханипов 
учатся в восьмом клас
се в вечерней шко
ле, В. Тарасов и 
О. Подставничева зани

маются на подготови
тельных курсах.

Почему так подроб
но рассказываю  о де
лах и планах бригады? 
Да потому, что я  не 
отделяю свои личные 
планы от планов и дел 
коллектива. Успех 
бригады • -  и мой успех. 
Все, что от мейя зави
сит, постараюсь выпол
нить. Подумаю, как 
лучше наладить органи
зацию труда, чтобы лю
ди знали, к акая  им 
предстоит работа.

Словом, рубеж наме
чен. Приложим все си
лы, чтобы взять его.

У д а р н Ь ій  денЬ

Многое связы вает С. И. Смышляева с Н овотруб
ным заводом. Степан Иванович работает здесь 
с 1935 года. Его трудовые достижения Родина от
метила орденом Трудового Красного Знамени.

Сейчас ветеран работает правильщиком в четвер
том цехе. В юбилейном году ударник коммунисти
ческого труда С. И. Смышляев выполняет нормы 
е е  менее чем на 105 процентов.

19 ноября для динасов- 
цев был действительно 
ударным днем. Коллектив 
второго огнеупорного цеха 
выполнил задание по фор
мовке на 1 1 0 ,8  процента, 
по садке — на 125,8 и 
выгрузке — на 134,2  про
цента.

П остарались работники 
дробильно - сортировочной

фабрики. Они добились 
ещ е более высоких пока
зателей — 182 процента! 
Отличились смены масте
ров В. П. Власова и Н. И. 
Светланова, выполнившие 
дневной план соответст
венно на 182 и 180 про
центов.

Н екоторые передовики 
производства, например,

дробильщики Г. С. Галя- 
мов и Ф. А. Аслямов, в 
два раза превысили зада
ние.

С начала месяца кол
лектив дробильно-сортиро
вочной фабрики выполня
ет план в среднем на 110  
процентов.

В. БО РТЕН Ш ТЕЙ Н , 
инженер 

по соцсоревнованию.

Второе рождение стана
В одном из пролетов трубоэлектрЬ- 

сварочного цеха Старотрубного завода  
в эти дни заметно оживление. Здесь  
ведется реконструкция мощного стана 
аргоно-дуговой сварки. После перевода 
на новый режим агрегат будет исполь
зован для  вы пуска углеродистых труб.

Реконструкцию ведет бригада слеса
рей и электриков, которой руководит  
мастер М. А . Еловских. Уже осмотрены, 
отревизированы и готовы к монтажу 
все узл ы  и детали. Вот-вот встанет на 
бетонный фундамент стыко-сварочная 
машина. Наготове механизированная  
оснастка накопителя ленты, под нее

монтируют сейчас фундаментные бол
ты.

Бригада укомплектована опытными 
людьми. Достаточно назвать хотя бы 
такого мастера своего дела, как сле
сарь седьмого разряда Василий Захаро
вич Зырянов.

Работы по переводу трубосварочного 
стана идут полным ходом. Обновлен- 
ны.й агрегат намечено пустить в дей
ствие в конце текущего года. Он позво
лит увеличить вы пуск углеродистых 
труб на десятки тысяч тонн в год.

В. КОСАРЕВ.

Меняется облик шлако
ватного цеха на Билимбат 
евском заводе термоизоля
ционных материалов. Здесь 
проводится капитальный 
ремонт. В ваграночном от
делении заменили две ста
рые вагранки. Убрали все 
ненужное оборудование и 
сразу стало просторнее.

Установили калориферы

Цех обновляется
для подачи теплого возду
ха в зимнее время. Для 
шихтовщиков снаружи це
ха, где им приходится ра
ботать, построен тамбур. 
Сейчас монтируются мощ
ные дымососы. С их пу
ском , значительно умень
шится в цехе загазован.

'ность и запыленность.
Ремонт еще продолжает

ся, но вагранки уже загру
жены на полную мощ
ность, и план выпуска ми
нерального войлока > еже
дневно выполняется.

М. АВЕРКИЕВА,
« рабкор.

ИДЕТ ДЕКАДА 
ПОДПИСКИ

Более 500 
экземпляров

Заканчивается подписка 
на комсо.мольско-мояодеж-
ные издания на 1968 год 
на хромпиковом заводе. 
Некоторые молодые рабо
чие выписали но два-три 
комсомольских издания. 
«Комсомольскую правду» 
будут получать 284 чело
века. Полюбилась молоде
жи областная комсомоль
ская газета «На смену!*, 
ее выписали 2 0 2  рабочих.

Более пятисот экзем п
ляров молодежных' изда
ний выписала комсомолия 
хромпикового завода на 
1968 год.

П л о д ы

невмешательства
16 ноября состоялось со

вещ ание секретарей пар
тийных организаций заво
да Ж БИ иК, стройуправле
ний и участков. Подводи
лись предварительные ито
ги подписки на газеты и 
ж урналы на 1968 год. На 
заводе Ж БИ иК  — 97 ин
женерно-технических ра
ботников, а выписано толь
ко 4 экзем пляра «Экономи
ческой газеты». Не лучш е 
обстоит дело и с подпис
кой на партийные журна
лы. 76 коммунистов выпи
сали 29 экзем пляров. Вы
пускается 6 стенных газет, 
а подписчиков на «Рабоче- 
крестьянский корреспон. 
дент» пока нет. Секретарь 
парторганизации А. Ф. 
К олобовников понадеялся  
на общественных распро
странителей и, по сути де
ла, этой важной политиче
ской кампанией не зани
мался.

На совещ ании отмени
лось, что на заводе  
Ж БИ иК, в строительных 
управлениях №  1, 2, 3, в 
управлении Уралсталь- 
конструкции и некоторых 
д р уги х  организациях под
писка не достигла ,уровня  
текущего года на газеты 
«На смену!» и «Под знаме
нем Ленина».

М. НЕКРАСОВ, 
Общественный 

инструктор по печати 
парткома треста 

Уралтяжтрубстрой,
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к Дому культуры 
строителей спешили пар
ни и девчата на очеред-

Отчеты и выборы в комсомольских организаций*

НЕ ИСКАТЬ ТИХОН ЗАВОДИ
И никто на этот вопрос 

не ответил. Потому что 
'  стыдно было признаться,

...............    .. , что за два года комитет
ную отчетно-выборную чал отвлекаться посторон- М ало, видимо, интере- стройуправления на месте нее. А так, чтобы кто-ни- ВЛКСМ  треста подгото-
Комсомольскую конферен- ними делами. Д евчата совало делегатов конфе- не оказалось, когда при- будь встал из зала не по вил для вступления в пар-
Пию. Все чуть-чуть торже- ш ептались о чем-то сво- ренции, что из числа ком- шло их время выступать, обязанности, а по совести, тию буквально несколько
ственны е, подтянутые. Ду- ем. двое парней с нетер- сомольцев и молодежи, А Саблину надо было рас- и по-комсомольски дал человек. Более того, пло-
м алось, что по-боевому пением ожидали,( как бы ударников коммунисгиче- сказать, почему до сих оценку делам в организа- хо обстоят дела и с ро-
пройдет конференция: бу- скорей закончилась кон- ского труда 432 , а борет- пор не начались занятия ции, поступкам нерадивых, стом комсомольских ря-
дет острая критика недо- ференция, хотя она ещ е ся за это звание 1049 че- в комсомольском полит- отпор
статков, делегаты выска- только началась. Странно, ловек. В зале продолжа- 
Жут деловые, интересные неужели неинтересно слу- лось шуш уканье, когда

кружке.
Кстати, дела с учебой

равнодушным дов. Во втором и третьем
такого не было. стройуправлениях в члены

Выступил на конферен- ВЛКСМ  принято по 5 — 6
предлож ения новому со- ш ать доклад о делах сво- Галяутдинова расскаЗыва- комсомольцев в тресте не- ции заместитель заведую- рабочих. А эти комсомоль-
С7аву комитета комсомола их ж е товарищ ей? А по- ла и о наруш ителях об- важны. В прошлом году в щего орготделом горкома ские организации счита-
треста. Ведь работа про- слуш ать было о чем.. В іцественного порядка. Как вечерние школы пошло партии М. П. Левченко, ются в тресте лучшими.
делана большая, особенно комсомольской организа- будто не касалось присут- 4 5 8  молодых строителей, Б ы л у вас в комсо- Работа комитета комсо-в связи с подготовкой к нии треста &93 члена ствѵющих, что комсомоль- к концу учебного года моле паренек, — сказал ѵ т т г  n w tu *
50-летню  Октября. ВЛКСМ , всего же среди цы Павлюк, Звездов, Мал- осталось 243. А есть та- Михаил Павлович. — Вы _Р___ f ____ І  Г

П ервы е Же делегаты строителей более двух ты- нова, Попов, Устюгов из 
стали усаж иваться на по- сяч юношей и девушек, стройуправления №  2 ,
следнйе ряды с настрое- Такой армии многое под Могильников, Шистеро®, 
йием просто отсидеться, силу. Горяев с завода
заф иксировать свое при- Но не хватает хороших Ж Б И иК  прогульщики, а 
сутствие. Несколько раз организаторов, инициати- Усачева исключили из ря- 
председательств у ю щ и й вы. Вот, например, суб- дов ВЛКСМ ...
Ф едор Гугенгаймер при- ботники и воскресники. Когда начались прения, ния ,не то равнодушия тию. Вот я хочу у вас равнодушия в деятельно-
глаш ал ~ '  ~ ~ ~~

кие, которые на занятия его, наверное, и не заме- ??  удовлетворительной, 
в школу приходят в не- тили. Работал хорошо, по- 1*® новому составу коми- 
трезвом состоянии. Об ручения общественные тета и сек'
этом говорила Галяутди- выполнял. Из комсомола РетаРю і • іреф и лову  
нова, но зал реагировал выбыл по возрасту. Про- п РиДется много, очень 
по меньшей мере странно шдо немного времени, по- много потрудиться для 

смехом не то одобре- дал он заявление в пар- того, чтобы избавиться от

комсомольцев Они проводились, чтобы ничто в ^але по существу Но до смеха ли? В пре- спросить, а что же вы не сти первичных комсомоль-

О. Ш У П ЛЕЦ ОВА.

И З Б Р А Н  Н О В Ы Й  В О Ж А К

сесть поближе, но никто и отчислить заработанны е не изменилось. Думалось, ниях выступило только че- подготовили его, не дали о п г я н и ч я т т й
С места не двинулся. За- деньги в фонд помощи бо- что вот сейчас кто-то вы- ты ре комсомольца. И то, комсомольскую рекоменда- икиА 
Чем ж е они пришли на рющихся стран. Самая ступит горячо, непримири- они были записаны зара- цию? 
конференцию: отдохнуть многочисленная комсо- мо. по-комсомольски. Од-
или .работать? мольская организация — нако, выступающие гово-

Н ачался отчетный до- строительного управления рили обо всем и меньше 
клад секретаря комсомоль- №  4, Где секретарем  всего о том, что должно
ской организации треста А. Саблин, — не отрабо- занимать молодежь. Тама- 
У ралтяж трубстрой Зины тала ни одного часа, не ра Спицына пересказыва- 
Галяутдипивой. собрала ни одной_тонны ла то, о чем было сказа-

— М олодежь треста' и металлического лома. Ко- гіо Зиной Га/гяутдиновой. 
субподрядных организа- нечно, судить о делах чле- Анатолий Висимский до- 
ций, —* сказала она,, — нов ВЛКСМ  треста надо думался заявить, что для 
Вместе со всем коллекти- не по комсомольцам из .норм альной работы «Ком- 
вом построила нынче око- четвертого строительного сомольского прожектора», 
ло  3 0  тысяч квадратных управления, а по ребя- нужны директивы из тре- 
Метров ж илья. Более ты- там с завода Ж В И иК , ста, а «вариться в собст- 
сячя  школьников сели за стройуправления JMo 2 , венном соку нет никакого 
парты  в новой ш коле .. У ралстальконстр у к ц и и. толку». Валентины Про-

КомсомольскиЙ секре- Это их руками заработано каш евой, комсомольского 
тарь  рассказы вала и рас- 1526 рѵблей, посажены секретаря из стройуправ- 
сказы вала , а зал, притих- тысячи деревьев и кустар- ления №  1 и Анатолия 
ший было в начале, на- ников... Саблина — из четвертого

Отчетно-выборное собра
ние — серьезный экзамен 
для комсомольцев. Оно — себя «прожектористы». Они свои обязанности. Поэтому 
боевой смотр их дел. Вот проводили рейды по хране- стенгазеты выпускались не. 
почему с первых минут нию материалов, экономии своевременно, культурно- 
стало ясно, что парни и электроэнергии и другие. массовая и спортивная ра- 
девчата настроены серьез- Секретарь говорила о бота велись плохо. Комсо- 
но и критически. Секре своих помощниках, о са- мольская организация не 
тарь комсомольской орга- мых активных комсомоль- рос&а. За год только одно- 
низации металлозавода Л. цах Людмиле Куклиной, го человека приняли в ря- 
Соловьева рассказала о Володе Демидове, Марии ды ВЛКСМ, 
проделанной работе. Лузиной.

— В течение года про- Много замечаний было Новый комитет избрал
водились субботники по высказано в адрес членов в̂ожаком Людмилу
сбору металлолома, по бла комитета. Некоторые из
гоустройству территории них поручения выполняли В. ЗАЕВ,
завода. Хорошо проявили плохо, не тревожились за член партбюро завода.

Д Е Н Н О  В Ш И М А Ш Ш Е  П артийная ж изнь
1 ----  г----------- —

Больш е ста рабочих газового цеха Новотрубного завода ушли на заслуженный 
отдых Но коллектив цеха поддерживает с ними связь, не оставляет ветеранов 
труда без внимания.

В октябре на партийном собрайии состоялся разговор о том, чтобы время от 
времени посещать пенсионеров, приглаш ать их ка торжественные собрания, 
вы яснять нужды и по .мере сил удовлетворять их. Принятое решение коммуни
сты выполняют. Перед праздником у пенсионеров побывали А. Г. Бут, Я. А. Ни
кифоров. Н. Я. Торопкин, Ф. А. Кривоногое, В М. М акеев, А. Ф. Кузнецов. 
И. М. Крылатых. Они поздравили старых рабочих с юбилеем Советского госу
дарства. вручили им приглаш ения на торжественный вечер и праздничную де
монстрацию.

Пенсионеры горячо благодарили коммунистов. Ведь ничто так дорого не це
нится, как внимание.

А. ЗВ ЯГИ Н Ц ЕВ А .

И З  ОПЫ ТА
П р о ф с о ю з н о й  

р а б о т ы
И КОНТРОЛЕРЫ, 

И КОНСУЛЬТАНТЫ
D  ПРОШЛОМ году зав- 

ком решил организо
вать оргмасеовую комис
сию и поручить ей конт
роль за работой профсоюз 
Ного актива. Сама жизнь 
выдвинула перед нами во
просы, решать которые на
до. не откладывая.

Часто сталкиваешься с та
ким явлением: приходишь 
в цех, просишь председате
ля цехкома показать про
токолы собраний, чтобь- 
ознакомиться, какие яелч 
волнуют рабочих. Предсе 
датель цехкома очень под 
робно рассказывает о рабо
те. а вот документально 
подтвердить не может, по
тому, что на профсоюзную 
документацию не обращает 
никакого внимания.

Посоветовались мы на за
седании комиссии, в зав
коме и решили проводить 
учебу профактива, затраги
вать все насущные вопро
сы, которыми должны за
ниматься профактивисты. 
В прошлом году и нынче 
семинарами было охвачено 
около 700 человек. Учеба 
оказалась очень полезной. 
Теперь все члены цеховых 
комитетов и комиссий зна 
ют. чем каждый должен 
заниматься.

2 стр.

Это привело к активиза
ции профсоюзной работы. 
Раньше, по неписанному 
правилу, собрание в смене, 
в бригаде открывал и вел 
всегда мастер. Теперь глав
ная роль принадлежит 
профоргу.

Чтобы постоянно дер
жать под контролем дея 
тельность профгрупп, мы 
закрепили за каждым чле
ном комиссии определен
ные цехи. Он проверяет: 
есть ли план работы, как 
он выполняется, как ведут
ся протоколы, документы 
по угілаіе членских взно
сов, как  работают в цехах 
товаришеские суды, посто
янно-действующие ццоиз 
волетвенные совещания и 
т. д. В цехе X? 7. напри
мер. раньше председатель 
цехкома не составлял плач 
работы, пользовался лишь 
планом завкома. Мы указа
ли тов. Семенову на это, и 
сейчас цехком работает по 
собственному планѵ. Или 
— протоколы собраний 
профгруппы ремонтно-ме
ханического цеха храни
лись лома у председателя 
цехкома. Сейчас этот не
достаток устранен.

Во втором цехё лучшей 
является профгруппа А. Те- 
лицинч. Есть в ней аль
бом. Он — как свидетель
ство проделанного. Вот. 
скажем, намечается план 
работы. В составлении его 
участвуют все. Когда план

утвержден на собрании 
смены, его вклеивают на 
очередную страничку аль
бома. А дальше идут сооб
щения рабочих, фотогра
фии, подтверждающие вы
полнение намеченного. До
статочно посмотреть аль
бом и .становится понят
ным, чем живет, за что бо
рется профсоюзная группа 
Телицина.

В смене в течение ряда 
лет нет ни одного наруше
ния дисциплины. Новичков, 
сразу же знакомят с тради
циями, сложившимися по
рядками, говорят, что ни
кому непозволительно бро
сать тень на звание сме
ны коммунистического тру
да. которое она носит дав
но. И в результате произ
водственные показатели 
смены зачастую бывают 
более высокими, чем цехо
вые.

Опыт работы смены 
профорга А. Телицина мы 
сделали достоянием всех.

Когда создавали нашу 
комиссию, то не знали мы, 
чем будем заниматься. А 
теперь дел, хоть отбавляй. 
Профсоюзные активисты 
видят в нас не только кон
тролеров .но и консультан
тов по многим вопросам.

Н. ПЕРЯБИНА. 
председатель 

орг массовой комиссии 
завком а хромпикового  

завода.

Комсомольцы -  сталеплавильщикам
Еще один комсомольский  

воскресник состоялся на 
заводе *Искра». Пятьдесят 
парней и девчат, за не
сколько часов нагрузили  
12 машин металлического 
лома.

Молодежь завода не бо
ится никакой работы:

будь то субботник или 
уборка территории, посад
ка деревьев, кустарников. 
Их рукам и собрано с нача
ла года 307 тонн металли
ческого лома.

В. ТУМАНОВ, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ.

Его многие знают на Старотрубном заводе. Н. В. 
Судницын работает кузнецом волочильного цеха. 

*Он за восемь лет показал себя отличным работни
ком, с честью оправдывает звание ударника комму
нистического труда.

Фото А. ЗИ ЯТД И Н О В А .

Газету и журнал — в каждую семью

Инженеру, технику, рабочему
Товарищи! На каком 

бы участке народного 
хозяйства вы ни труди
лись, вы неизбежно со
прикасаетесь с экономи
ческой практикой.! В ре
шении встающих перед 
вами вопросов производ
ственной жизни «Эконо
мическая газета» всегда 
придет на помощь. На ее 
страницах постоянно ос
вещаются передовой опыт 
цехов и участков, кол
лективов предприятий и 
новаторов производства.

Руководители цехов, 
участков и отделов, ин
женеры и техники най
дут на страницах «Эко
номической газеты» ма
териалы о научной орга
низации труда и произ
водства, .ознакомятся с 
передовым опытом вне
дрения НОТ.

Для мастеров газета 
открывает заочный семи
нар «Экономическая шко
ла Mflcfepa». Программа 
семинара включает 20 
лекций, которые будут

опубликованы в конце 
1967 и в 1968 году.

В разных по форме и 
жанрам материалах «Эко
номическая газета» рас
сказывает о ходе социа- 
л^тического соревнова
ния и передовиках про
изводства, об экономиче
ском образовании кад
ров.

Читайте и выписывайте 
еженедельник ЦК КПСС 
«Экономическую газету». 
Он ваш добрый друг и 
советчик во всех делах.

Незабываемые годы сражений
Наша молодежь о первых годах 

Советской республики знает только 
из кино, да из книг. Я же был свн- 
детецрм событий, которые врезались 
в память на всю жизнь. Помню встре
чу с бесстрашным командиром Васи
лием Константиновичем Блюхером. 
Она была короткой. В самый разгар 
боя он приехал на передовую, чтобы 
поддеож ать красноармейцев бодрым 
словом. Это было у Каховки.

А сколько боев выдерж али мы, за
ш и т а я  завоевания Октября! Каждый 
бой, в котором я участвовал, как буд
то и не так уж теперь важен для 
страны. Но в целом из таких-то боев

складывается то огромное, что мы на
зываем защитой Отечества.

Однажды попали мы в окружение. 
Забрались на стог. Неуютно чувству
ем себя: у белогвардейцев бронема
шины, в у нас лишь гранаты. Но они- 
то и выручили. Со стога забросали 
мы эти ѵташины рѵчными гранатами 
и без потерь вышли из окружения.

Участвовал я и в штурме Переко
па. и в боях под Каховкой. С тех пор 
минѵло около полувека, но незабывае
мыми остались эти годы.

Н. Щ ЕП ЛЕЦ О В, 
член КПСС с 1924 года.



нот на каждый участок

ИСХОДНЫ Е ЭФФЕКТА
Недавно на заводе сан

техизделий коллектив 
лудлового участка меха
носборочного цеха начал 
обживать пристрой. И в 
первую очередь в помеще
нии появились цветы.

— Сразу как-то по-до
машнему уютно стало, — 
замечает начальник цеха 
Н. Н. Белкин.

О лудловом участке 
сейчас говорят и в других 
цехах. Да и как иначе. 
Недавно здесь было и 
грязно, и тесно,- Освещен
ность слабая. Когда нын
че начали расш ирять про
изводственную площадь, 
решили заранее подгото
виться к новоселью. Соз
дали творческую бригаду, 
чтобы организовать труд 
на научной основе. Опыт 
уже был: в прошлом году 
внедрили первый план 
НОТ на печном участке.

— Сомневались тогда, 
сможем ли? — рассказы 
вает Н. Н. Белкин. — Но 
сумели своими силами. В 
юбилейном году коллек
тив печного участка уже 
в октябре выполнил годо
вой план. Это во многом 
благодаря осуществлению 
плана НОТ. Такие резуль
таты лас обрадовали, воо
душевили.

На лудловом участке 
внедрение плана закончат 
в будущем году. Преду
сматривает он наилучшѵю 
последовательность и вза
имную увязку операций, 
обеспечение ритма и бес
перебойности работы, со
здание наилучших условий 
труда, вы сокую  культуру 
производства, гигиену и 
эстетику.

При планировке обору
дование расставили так, 
чтобы избежать встречных 
потоков деталей, что на

блюдалось раньш е. Сей
час станки образуют три 
поточных линии, на каж 
дой обрабатываю тся опре
деленные изделия.

Транспортировка их ста
ла более механизирован
ной. В новой части уста
новлена кран-балка. Пол 
выложен металлическими 
плитами и думаем приме
нить в будущем электро
кары.

Конечно, обоснованные 
расчетами поточные ли
нии, дальнейш ая механи
зация транспбртировки са
ми по себе еще не состав
ляют научную организа
цию труда, если они ото
рваны от других мероприя
тий по улучшению усло
вий и повышению произ
водительности труда, с 
которыми образуют ком
плекс.

Ведь НОТ — это пои
ски, в основном, тех ре
зервов во всех сферах 
производства, которые 
можно привести, в дейст
вие без каких-то сущест
венных капиталовложе
ний.

Фотография трудового 
дня показала, к примеру, 
что станочники из-за не
достаточной организации 
рабочего места теряют до 
пяти процентов времени. И 
все' из-за мелочей, на ко
торые до составления 
плана НОТ не обращали 
внимания- то у токаря 
нет. нужного резца в зап а-. 
се, то тумбочка с инстру
ментом не под рукой.

Продумали, как это 
организовать более ра
ционально.’ Затраты  неве^ 
лики, а выгода ощути
мая...

Или другой пример. То
ж е при хронометраже 
установили. Надо, ска-

іШЗШ2 8  тысяч ш Л й  
напрасных визитов
Нашелся в Англии чело

век. который решился на 
нести без приглашения... 
28 тысяч визитов. Проис
ходило это, наверное, при
мерно так: 27-летний серо
глазый человек среднего 
роста вдруг появился на 
улочках Гортона — рабо
чего предместья Манчесте
ра. Он поднимался на 
крылечки скромных рабо
чих домиков, стучал вися 
чим молотком в дверь и 
говорил всем одну и ту же 
фразу: «Здравствуйте, я
хочу стать членом рарла 
мента». Возможно, он до
бавлял еще два слова: «По 
традиции...».

Да, традиции в этой 
семье, прямо скажем, не 
совсем обычные. Еще в 
1874 году' прадед этого че
ловека в 25-летнем вЬзра- 
сте был избран в англий
ский парламент. Его зна
менитый дед Уинстон Чер
чилль впервые занял пар
ламентское кресло в 1900 
году. Наконец, его отеп 
Рандольф Черчилль, кото
рого на этом фоне можно 
назвать «неудачником», 
шесть раз терпел пораже
ние на выборах и все-таки 
добился своего в годы вой
ны. Теперь и младший от
прыск 1 семьи — Уинстон 
Черчилль, разумеется,

убежденный сторонник 
консерваторов, такж е ре
шил попытать счастья на 
политической арене.

Биография молодого Чер
чилля пока коротка. Он 
окончил Оксфордский уни 
верситет, в 1963 году со
вершил путешествие на од
номоторном самолете по 
сорока странам Африки и 
Ближнего Востока. В 1966 
году был корреспондентом 
английской газеты «Дейли 
экспресс» (а заодно и аме 
риканского журнала
«Лѵк») в Южном Вьетна
ме. Писал то, что нрави
лось Вашингтону и Лондо
ну. В этом году побывал в 
Израиле и в соавторстве 
со своим отцом написал 
книгу, оправдывающую из
раильскую агрессию про
тив арабских государств.

Не известно, удалось ли 
Черчиллю-младшему вы
полнить свое предвыборное 
обещание и нанести все 28 
тысяч визитов. Зато точно 
известно, что в парламент 
его не выбрали. Предста
вителю консерваторов не 
поіушло даже то, что ' лей
бористская партия так  и 
не выпрл-нила своих обе
щаний, данных английско
му народу.

Э. БАСКАКОВ.
(ТАСС).

Наши
консультации платить за свет?

Г о р к о м х о з  п р о д е л а л  б о л ь ш у ю  р а б о т у  п о  о с в е 
щ е н и ю  н о м е р о в  ч а с т н ы х  д о м о в .  Но у  ж и т е л е й  
в о з н и к  с п о р н ы й  в о п р о с ,  к т о  д о л ж е н  п л а т и т ь  з а  
э т о  о с в е щ е н и е ,  с а м  х о з я и н  и л и  к о м м у н а л ь н а я  о р 
г а н и з а ц и я ?  З а в .  г о р к о м х о з о м  Г. Ф .  У с а н и н  р а з ъ 
я с н я е т :  « П л а т у  д о л ж е н  в н о с и т ь  с а м  д о м о в л а 
д е л е ц ,  э т о  п р е д у с м о т р е н о  р е ш е н и е м  о б л к о м х о з а » .

жем, токарю изготовлять
по заданию другую де
таль, и идет он искать на- 
ладчика, чтобы подгото
вить станок. Хорошо, ес
ли наладчик свободен, а 
если занят? Вот и бежит 
время, а токарь стоит.

Запланировали в буду
щем году обучать рабочих 
вторым профессиям. Обу
чение только пятнадцати 
токарей самостоятельной 
наладке увеличит выпуск 
продукции на 4 ,3  процен
та! Хороший резерв. А ес
ли бы не разрабаты вали 
на участке план НОТ, на 
этот бы резерв, пожалуй, 
и не обратили внимания.

Безусловно, работать 
стало приятнее, удоб
нее. Причем, основное 
оборудование остается 
преж нее, а производитель
ность его возрастает. Р е
зервом ее роста становит
ся реализация каждого 
пункта плана НОТ: и ор
ганизация рабочего места, 
и лучш ая освеіпенносгь, и 
покраска оборудования, и 
цветы.

Говорить о конечных
результатах плана еще ра
но, так как многое еще 
внедряется. Кроме того, 
некоторые пункты не кон
кретны, просто обусловле
ны. Так, на участке пла
нируют организовать шко
лу обмена передовым опы
те ':. Срок не определен, 
да . и методика занятий по
ка не разработана. Такая 
же истооия с частью дру
гих пунктов.

Наверное, сказалось то. 
ч7о с момента создания 
состав творческой группы 
обновился почти наполови
ну, и за текучкой дел план 
НОТ до конца недорабо
тали.

Сейчас стоило бы ррѵп- 
пе собраться, конкретизи
ровать и определить сро 
ки внедрения каждогб 
пункта НОТ Ведь завод 
работает в новых услови
ях и весьма важно, когда 
будет осуществлено то 
или иное новшество.

Г. УДИНЦЕВ.

ВТОРАЯ о ш л ь .  
ЖДЕТ ОЧЕРЕДИ

(  Л ЧИСТНЫЕ сооружения
^  для Первоуральска

— объект первостепенной 
важности. Ведь ежесуточ
но предприятия города 
сбрасывают в Ш айтанку, 
Чусовую и другие водое
мы до двух десятков ты
сяч кубометров загрязнен
ных вод и плюс около 
двадцати ты сяч кубомет
ров хозяйственно-бытовых 
стоков. А первая очередь 
сооружения, введенная в 
эксплуатацию в мае ны
нешнего года, очищает в 
сутки только 18—20 тысяч 
кубометров, то есть лишь 
половину. Поэтому вторая 
очередь, которая увеличит 
мощнбсть очистных до 40 
тысяч кубометров в сутки, 
крайне необходима.

В июле исполком горсо
вета обсудил этот вопрос 
совместно с представителя
ми предприятий-заказчи- 
ков и строителями. Тогда 
последние обещали завер
шить объект и сдать его в 
ноябре. Однако ноябрь уже 
на исходе, а об окончании 
строительства в ближай
шее время и говорить не 
приходится. Из запланиро
ванных на очистные в те
кущем году по титульным 
спискам 780 тысяч рублей 
освоено чуть больше двух 
третей — 536 тысяч. Оста
ется еще 244 тысячи руб
лей. Между тем, началь
ник первого управления 
И. Ф. Маслов на заседа
нии исполкома горсовета 
14 ноября заявил, что оно 
сможет освоить до конца 
год^ только тысяч 60— 70. 
И Это неудивительно при 
тех черепашьих темпах, ка
кими сейчас ведется соору
жение важнейшего объек
та: ведь за октябрь СУ X» 1 
освоило всего 23 тысячи 
рублей. В общем, слова 
своего строители не сдер
жали.

В чем же причина сры
ва? Уралспецстрой ссыла
ется на нехватку транспор
та, первое стройуправление
— генеральный подрядчик
— на недостаток рабочей 
силы, на задержку техдо
кументации. финансирова
ние заказчиками.

Конечно, в какой-то ме
ре и нехватка транспорта,

я  задерж ка документации, 
денег сказались на ходе 
строительства. Но основ
ная, главная причина сры
ва — это все же безответ
ственное, несерьезное отно
шение строителей к важ
ному объекту. Ведь после 
заседания исполкома гор
совета в июле, УКС Ново
трубного завода предста
вил все, что требовалось. 
И последний график был 
согласован и подписан 
обеими сторонами уже по
сле корректировки техдо
кументации. Тогда строи
тели подписали график, 
признали указанные в нем 
сроки реальными, выпол
нимыми. А сейчас отсту
пают от своего слова, начи
нают говорить другое. Уди
вительная, мягко говоря, 
позиция. Они уже для се
бя окончательно решили, 
что сдать очистные в ны 
нешнем году не сумеют, 
успокоились и сняли отсю
да большую, часть людей. 
Работали' в последнее вре
мя на площадке всего 54 
человека, хотя нужно их 
втрое-вчетверо больше. И 
возможность такая у пер
вого стройуправления есть.

.. Примером безответствен
ного отношения может слу
жить и такой факт: до са
мой зимы строители затя
нули ввод в эксплуатацию 
котельной для очистных. 
Объем небольшой, а котель
ная нужна позарез, ведь 
из-за ее отсутствия ставит
ся под удар работа всего 
сооружения, в том , числе 
действующей первой оче
реди. Стоит только на
чаться холодам, и вся си
стема может замерзнуть, 
выйти из строя.

Не лучше положение 
дел и на правобережном 
хозяйственно - фекальном 
коллекторе хромпикового 
завода. Он вместе со стан
цией перекачки такж е вхо
дит в очистной комплекс. 
Здесь из 60 тысяч рублей 
освоена лишь половина. 
Станция перекачки готова, 
и оборудование завезено, а 
монтаж его не ведется. И 
вот ежесуточно две тьТсячи ' 
кубометров хбзфекальных 
сточных вод сбоасывает за
вод в речку Пахотку, а от-

В О З В Р А Щ А Я Л  

К Н А П Е Ч А Т А Н Н О М У

туда они попадают в Ч у  
еовую. Да плюс к  ним 
пять ты сяч кубометров 
производственных, ливне
вых и дренажных сточных 
вод после станции нейтра
лизации. Ибо шламонакопн- 
тель, куда они должны по
ступать после станции ней. 
трализации, такж е не за
кончен, сделана только
часть обваловки. Г. С. Кри- 
чевский утверждает, что зи
мой эти работы вести по 
техническим нормам нель
зя. Между тем, в решений 
исполкома горсовета от 11 
июля 1967 года ясно ска
зано: «Обязать руководите
лей треста Уралтяжтруб
строй (А. Р. Фурманова) и 
Уралспецстрой (Г. С. Кри- 
чевского) выполнить все 
работы по заказам  хром, 
пикового и динасового з а 
водов до 1 ноября 1967 го
да*.

Решение это не выпол
нено. Причем, по коллек
тору и станции перекачки 
Динаса дела идут из рук 
вон плохо. Из 34 тысяч 
рублей использовано... око
ло трех тысяч.

Одним словом, положе
ние на строительстве ком
плекса городских очист
ных сооружений сложи
лось очень тревожное. . И 
все же поправимое. Если 
строители в корне изменят 
отношение, к этому важно
му пусковому объекту, уве
личат ч.исло людей на пло
щадке и форсируют темпы 
сооружения его, то: они 
смогут рсвоить , все отпу
щенные на 1967 г. средства.

Крайне необходимо пу
стить вторую очередь очи
стных сооружений в крат
чайший срой еще' и пото
му,, что без их ввода са- 
ни.тарна - эпидемиологиче
ская, станция не разрешит 
сдачу в эксплуатацию тун
нельной печи, дома инва- 
ДЧДов ц. профилактория на 
ДинаСе, цеха на Хромпике 
и ряда других йрбмыйілен- 
ных и культурно-бытовых 
объектов, а такж е жилых 
домов. 1

Я. ГЕРАСИМЕНКО, 
заместитель 

председателя исполкома ■ 
"городского Совета*

А. ВЕРЕЩАГИН, 
сотрудник 

городской газеты.

Технические новинки
Электросварочная маши, 

на МТ-602 — это высокий 
металлический ящик, похо
жий на тумбочку, окрашен
ный серой эмалью.

Старший мастер А. И. 
Букин показывает: внутри 
—• сложнейшая аппаратура: 
множество различных дета
лей в густой паутине про
водов.

Опытная партия — де-

Н О В Ы Й  С В А Р О Ч Н Ы Й  А Г Р Е Г А Т
сять агрегаАюв. Б юбилей
ных обязательствах коллек
тива четвертого црха было 
записано: «Изготовить де
сять опытных машин 
МТ-602 к 50-летию Октяб
ря». Они'Собраны.

—  Такие выпускаем 
впервые, —  рассказывает 
Аркадий Иванович. — Вме

сто педального управления- 
используется пневматика. 
Нажмешь кнопку — и сра
ботает автоматика. Реле вре
мени действует, как ча
сы...

Нбвоуткинские машино
строители внесли ряд кон
структивных изменений. 
Например, предусматрива-

м и я м и

лось делать- некоторые де
тали из алюминия. Новоут- 
кинцы применили пластмас
су. В результате —  боль
шая экономил цветного ме
талла.

Отлично потрудилась на 
выпуске новых машин 
бригада Александра Дмитри
евича Плотникова.
---------------- — в

П О Д З Е М Н А Я  Р А К Е Т А
В институте горного де

ла Сибирского отделения 
А кадем ии наук СССР груп 
пой учен ы х бьияа создана 
подземная ракета—пневма
тическая машина ударно
го действия *П-4601». Она 
пробивает в грунтах сква
жины для  прокладки под
зем ны х коммуникаций.

Сжатый воздух  поступа
ет от компрессора через 
ш ланг в хвостовую часть 
машины, и воздействует на 
порш ень-ударник, кото
рый забивает ракету в 
грунт. Короткими толчка
ми она пробивает прямую  
гладкую  скваж ину диа
метром до 25 сантиметров, 
и длиной 50 метров, дви
гаясь со скоростью одного  
метра в минуту.

Ракета может двигаться 
под железнодорожными и 
трамвайными путями, под 
улицам и, шоссейными По

рогам и, не прерывая их 
обычного ритма работы.

Производство пиев-
мопробойников налажива
ет Одесский завод строи
тельно-отделочных машин 
Министерства строительно
го, дорож ного и комму
нального машинострое
ния СССР.

На снимке: сотрудники  
института горного дела Си
бирского отделения А каде
мии н аук  СССР (слева на
право) Н. Чинакал, А. Ко- 
стылев, Б. Судниш ников и 
К. Г урков готовят ракеты 
к испытанию на полигоне 
института.

Фото А . ЗУБЦОВА.
А П Н
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T а к и е  в с т р е ч и
за  несколько

дней до начала очеред
ного чемпионата СССР 
по хоккею с мячом ста
новятся традиционны
ми. Вот и позавчера в 
больш ом зале  Дворца 
к ультуры  Новотрубни
ков собрались много
численны е болельщики. 
Р азговор  начинает
председатель завкома 
Ю. В. Нарбутовских. 
Т ренер  команды Ю. С. 
Смирнов представляет 
игроков. Как уж е изве
стно .состав команды 
несколько изменился. 
Ч есть защ ищ ать ворота 
свердловской команды 
С К А  вы пала нашему 
вратарю  Валерию' Поп
кову. Его место занял  
молодой игрок из юно
ш еской команды Вик
тор М ороз. И з Х абаров
ска приехал А лександр 
П узы рев, из Свердлов
ска — Владимир 
Игумнов. Вновь будут 
сраж аться в рядах -на
ш их хоккеистов Влади
м ир .Дементьев, Стани
слав Старченко.

Разговор  накануне 
ледовы х сраж ений был 
откровенным и дело
вым. Болельщ иков, 
п реж де всего, интересо
вало , в какой спортив
ной форме находится 
коллектив сейчас, как 
он подготовился к пред
стоящ ем у сезону. И не
удивительно, ведь в по
следние годы хоккеи
сты «У ральского труб
ника» чащ е огорчали, 
чем радовали своих по
клонников. Оставшись 
чудом в высшей лиге, в

УДА НИ НА > ЛЕДЯНЫХ ПОЛЯХ!
Т Р А Д И Ц И О Н Н А Я  В С Т Р ЕЧ А  С  Х О К К Е И С Т А М И  « У Р А Л Ь С К О Г О  Т Р У Б Н И К А »

прош лом году, они 
лиш ь закрепились в 
ней, однако ж е прове
ли в конце чемпионата 
несколько очень удач
ных встреч. А что нын
че?

— Нынче, — твердо 
говорит тренер, — 
команда гораздо лучш е 
провела тренировки по 
общ ефизической подго
товке. Н ачали их с ию
ля и не прекращ али до 
сих пор. И хотя на 
льду находились мало
вато из-за теплой пого
ды, все ж е коллектив 
подготовлен неплохо.

Это подтверж даю т и 
сами хоккеисты . Что ж. 
хорош ая спортивная 
ф орм а — залог успеха 
в поединках. Но бо-

Чествование юбиляров
/ “СОВЕТСКОЙ .милиции сердечно поздравили заме- 

исполнилось пятьде- ститель секретаря партко- 
еят лет. Этому знамена- ма Новотрубного завода 
тельному событию было А. П. Пригаро, директор 
посвящено торжественное динасового завода И. Т. 
собрание, состоявшееся 20 Губко, секретарь парткома 
ноября в Доме культуры Старотрубного завода П. Я. 
строителей. Вунтов. В ответном слове

..Ш есть часов вечера. Зал начальник отдела милиции 
заполняю т работники го- Первоуральска В. И. Про- 
родского отдела мили- жерин поблагодарил за 
ции, члены их семей, мно- теплые пожелания и заве- 
гочисленные гости — пред- рил, что личный состав и 
ставители предприятий и впредь будет свято выпол- 
учреждений Первоураль- нять долг по охране обще- 
ск а . Звучит Государствен- ственного порядка, соблю. 
ный Гимн. Собрание от- дению социалистической 
кры вает заместитель пред- законности, 
седателя горсовета й . П. В заклю чение зачитыва- 
Герасименко. С докладом о ются приказы  областного 
героическом прошлом со- Управления охраны обще- 
ветской милиции, о ее за- ственного порядка и го 
дачах  на сегодняшний родского отдела милиции, 
день выступил секретарь специальное решение не
городского комитета пар- полкома городского Сове- 
тии Н. С. Савельев. та. Больш ая группа ра-

Много славных и ярких ботников отдела отмечена 
страниц вписано в исто- правительственными на- 
рию нашей милиции за градами .почетными грамо- 
прошедшие полвека. Народ тами, ценными подарками 
чтит пам ять о ее бойцах, и денежными премиями, 
отдавших свои жизни во Торжественная часть за 
им я торжества идей Ок- кончена. Работники отде- 
тября. Минутой молчания ла милиции дали празя- 
аал  воздает безграничную яичный концерт. Почти все 
дань уважения павшим выступления участников 
героям. художественной самодея-

После зачтения привет- тельноети отмечались ап- 
ствия горкома партии и лодисментами. 
горисполкома юбиляров В. КИЙСКИЙ.

  :  Р ЕП Л И К А  --------------------

Слова на в е т е р
В детекой поликли

нике грустная обста
новка. Врачи и сестры, 
обзирая тесные свои  
вл аден и я, упакованное  
оборудование, с тоской 
восклицают : *Когда же, 
н акон ец ft» .

В осклицание это отно
сится к давно ож идае
м ом у новоселью . Поли
кли н ике отведено место 
в  дом е №  9 по ул . Со
ветской. Но накрепко  
закрыты там двери, по 
вечерам  не зажигаются 
ярки м  светом окна, хо
тя дом  этот давны м -дав

но заселен. А работам 
в  новом помещении кон
ца-края не видно. За
то в редакции сохран и л
ся любопытный д о к у 
мент, подписанный на
ча л ьн и к о в производст
венного отдела треста 
УТТС Н. П авленко: *К  
праздн и ку все работы 
по оборудованию  новой  
поликлиники  будут за
кончены »,

Интересно, к каком у  
п раздн и ку пообещал это 
тов. Павленко?

Т. ВАСИЛЬЕВА.

лелы циков волнует 
ещ е и другое — дис
циплина, м оральная 
подготовка игроков. Не 
секрет, что в команде 
были случаи наруш е
ния реж има и дисцип
лины. П равление спорт
клуба вынуж дено было 
за это на днях отчис
лить из коллектива м а
стеров А натолия Поп
кова.

— Но сейчас у нас в 
команде . полное еди
номыслие и спаян
ность, — говорит к а 
питан Вольдемар Май, 
— все мы настроены 
играть как можно луч
ше, разум еется, не на
руш ая дисциплину.

Что ж, если так, то 
хорошо. Но .болельщ и

ки все же напоминают 
некоторым игрокам, на
пример, Панченко, о 
соблюдении спортивно
го реж има. Вы сказали 
они еще ряд замечаний 
и пожеланий. По прось
бе любителей хоккея 
Ю. В. Нарбутовских по
обещ ал организовать 
ещ е одну встречу после 
игр первого тура.

Судя rfo всему, 
«У ральский трубник» 
намерен нынче сра
ж аться на ледяных по
лях более успешно, чем 
в последние годы. А 
для этого нужно мно
гое и преж де всего 
техническая и м ораль
ная зрелость. Об 
этом не следует забы 
вать отдельным игро

кам. А разговор, по
добный позавчераш не
му, пусть порою крут 
и резок, пойдет только 
на пользу.

26 ноября намечена 
первая календарная иг
ра с ульяновской «Вол
гой». Болельщ ики горо
да ж елаю т своим хок
кеистам  удачного стар
та! Пусть мастерам 
хоккейного мяча сопут
ствует успех на всех 
ледяных полях.

С. К РА В Ч У К .

НА СНИМ КЕ Д. Ки- I 
реева, участница оче
редного чемпионата I 
страны , команда спорт- |  
клуба «Уральский
трубник».

ПРИШЛА ВОЛШЕБНИЦА-ЗИМА
Зим а нынче запоздала со снегом и морозом. Толь- жинка» примет первых от- 

ко сейчас, словно спохватившись, сковала дороги тон- дыхающих. Загадочный
кой наледью . Наконец-то можно взяться за осуществ 
ление тех планов зим него отдыха трудящ ихся, кото 
ры м и вооруж ены председатели завком ов.

Р едакция попросила заместителя председателя за
водского  комитета динасового завода Вениамина Ма
твеевича ЛЫ КОВА и председателя комиссии по ф из
культ уре и спорту завком а хром пикового завода  думаем в нынешнем году 
Ю рия И вановича МИРОНОВА прокомментировать эти расчистить на Пильненском

снежный лес, склоны гор 
притягивают тысячи люби
телей лыж, заядлые рыбо
ловы могут взять на базе 
снасти для подледного ло
ва, а для конькобежцев мы

планы.
* * *

—  Самыми нетерпеливы- скрестят клю ш ки в пер
ми у нас оказались рыбо- вых поединках.

— Есть ли у  вас связь с 
общественностью?

— Конечно. При завко-

ловы, — сказал тов. Л ы 
ков. — Каю только поя
вился лед, динасовцы со
брали зимние снасти и кол
лективно отправились на 
подледный лов. Такие по
ездки. как  и в прошлый 
год, будут частыми.

Спортивными успехами

пруду каток. Впереди мно
жество увлекательных про
гулок, трудных лыжных 
походов и традиционных 
зимних праздников, кото
рые химики проведут в 
«Снежинке».

Пока лед 
хрупок

С удовольствием встреча
ют зиму детвора и рыбаки. 
Хорошо в морозную пого
ду -промчаться на коньках 
по ледяной глади или ло
вить рыбу под тонким по
кровом. Однако, подобные 
развлечения могут приве
сти к  несчастным случаям . 
Лед крепок только на пер
вый взгляд, а в действи
тельности в начале зимы 
он еще слишком хрупок, 
ненадежен, иногда не вы
держивает тяж ести челове
ка, тем более, когда ре. 
бятиш ки группами бегают 
и прыгают. Д аж е при креп
ком льде нередко выступа
ет родниковая вода. Следу
ет опасаться мест, где лед 
запорошен снегом.

При несчастном случае 
нужно немедленно прихо
дить к человеку на помощь. 
Вот общие правила для 
спасателей: надо прибли
ж аться к месту беды полз
ком, с раскинутыми рука
ми и ногами. Так увели
чивается площадь опоры. 
Если под рукой окаж ется 
доска, шест или багор, тол. 
кайте их перед собой к  по
страдавшему. К ак  только 
тонущий ухватится за по
данный предмет, ползком 
тяните его на берег. Ока
завшись в воде, старайтесь 
сохранить спокойствие, пы
тайтесь опереться грудью 
на кромку льда выброшен
ными вперед руками.

Родители, педагоги, пио
нервожатые обязаны разъ
яснять детям всю опас
ность, ведь несчастные слу
чаи чаще всего бывают с 
маленькими, а такж е с 
людьми в нетрезвом состо
янии. Хочется предупре
дить и любителей рыбалки, 
хоккеистов, которые иног
да проводят тренирфвки на 
неокрепшем льду. Руково
дители предприятий и уч
реждений, в ведомстве ко
торых находятся водоемы, 
обязаны оградить места 
перехода анш лагами, а в 
особо опасный период вы
ставлять дежурных.

При несчастном^ случае 
на водоемах звоните по те
лефону 0-09 (через город) 
на спасательную станцию.

В. ВОЛЬФОВИЧ,
начальник городской

спасательной станции.
ме действует общественная 
комиссия по работе с деть
ми. Большую помощь ока 
зывают активисты. Напри 
мер, дворовым клубом ру 
ководит пенсионерка Т. И

может похвалиться лыж- Барановская, которая ор- 
ная секция. Но ее члены ганизовала круж ки  вяза- 
решили добиваться не ния, стенографии, художе- 
столько улучшения резуль- етвенной самодеятельности, 
татов, сколько массовости. Во Дворце культуры дбй. 
Ведь в этом и кроются бу- ствует детский сектор, 
дущие победы на лыжне. Думается, что в плане 
1200  человек станут члена- мы не оставили без внима

ния ни взрослых, ни дегей. 
А экзаменатором этому бу
дет сама зима.

Н у, а как отдохнут 
хром пикового

ми добровольных спортив
ных обществ. Конечно, по-, 
надобится дополнительный 
инвентарь. Завком выделил 
деньги, закупили . лыжи, трудящиеся 
Сейчас мы одновременно завода?  
можем выдать желающим — Главным в спортивно- 
150 пар. Не в обиде на нас оздоровительных меро- 
и конькобежцы. приятиях будет проведение

Понятно стремление ру- зимней спартакиады для 
ководства завода большое молодежи по семи видам 
внимание уделить разви- спорта и спартакиады 
тию спорта. У нас немало «Здоровье», ответил тов. 
способной молодежи, кото- Миронов. — Около двух 
рая с пользой может про- тысяч хромпиковпев станут 
вести два выходных. В на- их участниками. Здесь вы-
шем плане предусмотрен и 
отдых огнеупоршиков за 
городом. С переходом на 
новую систему работы уве
личилось число желающих

явятся лучшие лыжники 
и конькобежцы, которые 
будут защ ищ ать честь за
вода на городских и обла
стных соревнованиях. Хок-

отдохнуть на Коуровской кеиеты нынче оспаривают 
турбазе. Учитывая это, мы 
приобрели больше путевок,- 
чем в прошлую зиму.

— А  как  вы заботитесь 
об отдыхе ю ных динасов- 
цев?

первенство в областных со
стязаниях среди команд 
первой группы. Впереди у 
нас еще и традиционная 
спартакиада химиков. 

Сейчас заканчиваю тся
Зимой продолжат ра- работы по подготовке зим- 

ботѵ пять детских спортив ней базы отдыха: переобо- 
ных площадок, Дворовый рудуются комнаты, тша- 
клуб по улние Ильцча. 29 тельно проверяется сТюр- 
Воі-вот зальют каткп. и тизный инвентарь. «Сне-

Р едактор С. И. Л ЕК А Н О В .

Ж £  Ж  Ж  О

«КОСМ ОС». «Ж урналист». 2 серия. Начало: 
10-40, 12-50, 4-40, 7, 9-20 час. вечера. Для детей — 
«П олосатый рейс». Начало: 9 , 3 часа дня.

«ВОСХОД». «Свадьба в М алиновке», Начало: 
11, 1, 5, 7, 9  час. вечера.

Д В О РЕ Ц  К У Л Ь Т У РЫ  М ЕТА ЛЛУ РГО В . 27 нояб
р я  — Концерт Воронежского Государственного хо
ра. Н ачало в 19-30. Билеты  .продаются,

К Л У Б  И М Е Н И . Л ЕН И Н А . 23  ноября в 8  часов 
вечера — Ансамбль песни и танца Татарской 
А С С Р. Билеты продаю тся. 25 ноября в 6  час. 30  
минут вечера — Спортивный вечер. В программе: 

„ кинофильм, танцы, игры, аттракционы.

П РО Д А ЕТС Я дом на слом: г. П ервоуральск, По
номарева, 25.

З а в о д с к о й  к о м и т е т  п р о ф с о ю з а  Н о в о тр у б н о го  
з а в о д а  в ы р а ж а е т  гл у б о к о е  с о б о л е з н о в а н и е  п р е д 
с е д а т е л ю  к о м и т е т а  ДОСААФ С и л а н т ь е в у  А л е к с а н 
д р у  П а в л о в и ч у  по  п о в о д у  с м е р т и  его  о т ц а  

С И Л А Н Т Ь Е В А  
П а в л а  И в а н о в и ч а ,

-п о с л е д о в а в ш е й  19 н о я б р я  1967 го д а .

ПО АДРЕСУ: г. П е р в о у р а л ь с к , 
п р о с п е к т  И л ь и ч а , 21 /40 .

ТЕЛЕФ О Н Ы : р е д а к т о р  — 5-72, 
за м . р е д а к т о р а  — 2-05. о т в е т 
с т в е н н ы й  с е к р е т а р ь  — 4-94. о т 
дел  п а р т и й н о й  ж и зн и  — 2-83, 
э к о н о м и ч е с к и й  о тд е л  — 3-47. о т 
дел  п и сем  — 2-21. б у х г а л т е р  — 
3-71. д и р е к т о р  т и п о г р а ф и и  — 
2-29.




